



LA JORNADA INFORMATIVA SOBRE LA ENDOMETRIOSIS DE LA ADAEC CONGREGÓ A NUMEROSOS CIUDADANOS

La delegada de Igualdad abrió la jornada junto con la presidenta de la ADAEC y la delegada de ADAEC en Rota

Un nutrido número de ciudadanos se dieron cita el pasado viernes día 20 de febrero en el salón de actos del Palacio Municipal Castillo de Luna para asistir a la jornada informativa sobre endometriosis que organizaba la Asociación de Afectadas de Endometriosis de Cádiz (ADAEC) con la colaboración con la Delegación municipal de Igualdad del Ayuntamiento roteño.

Los numerosos síntomas que genera esta patología, la dificultad en su diagnóstico, su tratamiento en el sistema sanitario, o el grado en el que esta enfermedad afecta a la población femenina, fueron algunas de las cuestiones que se abordaron y explicaron a través de esta interesante jornada que durante unas horas acercó a la población esta patología.

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, fue la encargada de abrir esta sesión informativa, acompañada por Antonia Pacheco, presidenta de ADAEC y FADAEC, y por Mercedes Valderrama, delegada en Rota de ADAEC.

La delegada municipal recordó cómo los primeros contactos con la presidenta de ADAEC hicieron que la Delegación comenzara a tener conocimiento de esta patología, y el problema que supone en muchas ocasiones detectar esta enfermedad.

Así, tal y como indicó María de los Ángeles Sánchez, a raíz de esos primeros contactos fue surgiendo la participación activa de esta asociación a través de acciones informativas en distintos actos organizados por la Delegación de Igualdad.

Para concluir su intervención, la delegada reiteró la disposición de la Delegación municipal de Igualdad para con esta asociación, y se mostró convencida de que estas charlas servirán para dar a conocer esta enfermedad.

Por su parte, la presidenta de ADAEC dio las gracias al Ayuntamiento no sólo por su colaboración en este acto, sino también por la acogida que dieron a esta asociación desde el primer momento, recordando que el Ayuntamiento de Rota hizo posible que esta asociación sacara su primera revista.

La presidenta, que también quiso reconocer la labor de Mercedes Valderrama que le ha puesto cara a esta patología en la ciudad, señaló la intensa trayectoria que lleva esta asociación que comenzó en Cádiz en marzo de 2007.

A continuación, se iniciaba la charla informativa que corrió de la mano de Ainoa Holgado, Directora ginecológica del Hospital General de Jerez, y Patricia Díaz Martínez, Trabajadora Social.

Rota, 24 de febrero de 2009